Cerbère

Querroig Quermanço, jumelage accompli



Les amis de Querroig en déplacement au château de Quermanço.

Dimanche 8 mai la première pierre du jumelage entre des châteaux de Querroig et Quermanço a été scellée lors d'une grande fête d'inspiration médiévale.

Les autorités représentant les communes concernées de Cerbère, Banyuls, Port Bou, Castell d'Empuries et Vilajuiga ont signé le livre d'or amené par un moine sorti tout droit du film "Au nom de la rose", ce livre a été illustré à la main et fabriqué en papier parcheminé. Une ronde s'est formée au son de la sardane "Vents de Querroig" et les porros ont circulé pour faire glisser le pain aux noix symbolique de Quermanço. Les amis ont partagé le repas populaire sous une chaleur accablante, par la suite les convives ont apprécié le frais dans l'auditorium pour boire les paroles du fabuleux conteur Roger Rull sur la légende de la chèvre d'or.

Xavier Hereu s'est enflammé comme d'habitude pour déclamer ses "ries" de troubadour et sa passion pour la culture catalane. La journée s'est achevée en apothéose sur le récital offert par le grand artiste Pedro Soler. Le public a été captivé par la magie des notes sorties de ses mains talentueuses. Les deux associations se sont séparées à regrets vers 18 h après une journée bien remplie. Rappelons que l'assemblée générale de "Salvem Querroig" aura lieu demain à 16 h 30 à la salle Jean Jaurès à la mairie de Banyuls-sur-Mer. Plusieurs points à l'ordre du jour et en particulier le projet d'étude topographique du site de Querroig pour l'été 2011 par l'archéologue André Constant.